



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## Typisch Frau? Typisch Mann? – Von wegen...

25.04.2024

Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder begrüßte 40 Schülerinnen und Schüler zum Girls' und Boys' Day im Regierungspräsidium Karlsruhe - erstmaliges Angebot „Ich werde Chefin“



Regierungspräsidium Karlsruhe



Regierungspräsidium Karlsruhe



Regierungspräsidium Karlsruhe

Unter dem Motto "Jetzt kommst Du!" konnten Schülerinnen und Schüler ab der 5. Klasse am 25. April 2024 an den bundesweiten Aktionstagen Girls' und Boys' Day teilnehmen und dabei Berufsbilder kennenlernen, die sie sonst eher nicht in Betracht ziehen. Das Regierungspräsidium Karlsruhe beteiligte sich auch in diesem Jahr wieder mit vier verschiedenen Angeboten am Girls' Day. Zum ersten Mal konnten im Rahmen des Boys' Day aber auch Jungen einen Einblick in die Arbeit des Regierungspräsidiums bekommen. Drei Mädchen nutzten außerdem die erstmalig angebotene Möglichkeit, den Tag unter dem Motto „Ich werde Chefin“ mit Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder zu verbringen und dabei spannende Einblicke in ihren Arbeitsalltag zu gewinnen.

„Es freut mich sehr, dass ihr neugierig seid auf unsere Behörde und aufs Berufsleben – und ich glaube, dass es euch überraschen wird, wie viele verschiedene Berufsbilder hier im Regierungspräsidium vertreten sind“, begrüßte Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder die Teilnehmenden, 26 Schülerinnen und 14 Schüler im Alter zwischen 12 und 15 Jahren, am Vormittag im Regierungspräsidium.

Nach der Einführung durch die Regierungspräsidentin ging es mit den verschiedenen Programmen weiter, zwischen denen die Schülerinnen und Schüler vorher wählen konnten: So erhielt eine Teilnehmergruppe des Boys' Day einen Überblick über die Aufgaben des Regierungspräsidiums und die gesetzlichen Grundlagen, nach denen sich die Behörde richten muss. Die zweite Gruppe war währenddessen mit der Abteilung für Flüchtlingsangelegenheiten unterwegs und konnte dabei einen Blick hinter die Kulissen der Landeserstaufnahmeeinrichtung in Karlsruhe werfen.

Auch für die Teilnehmerinnen des Girls' Day gab es im Regierungsbezirk einiges zu erkunden: Während eine Gruppe sich zusammen mit Umwelt- und Wasserbauingenieurinnen mit dem Thema Hochwasserschutz und Ökologie beschäftigte und dafür die Baustelle am Leimbach in Wiesloch besuchte, lernte die andere Gruppe den Beruf der Bau- und Verkehrsingenieurin näher kennen. Unter der Anleitung von Fachfrauen konnten die Schülerinnen verschiedene Bauvarianten, Modelle und Tragsysteme von Brücken erstellen und vor Ort eine Brücke im Enzkreis besichtigen. Die Mädchen erhielten so einen Eindruck von der Vielfältigkeit der Berufe der Umwelt-, Wasser-, Bau- und Verkehrsingenieurinnen.

Die Teilnehmerinnen des Programms „Ich werde Chefin“ begleiteten die Regierungspräsidentin bei einem Gemeindebesuch und konnten die Zeit während der Fahrt nutzen, Fragen zu ihrem beruflichen Werdegang, zu den Aufgaben einer Regierungspräsidentin und zu den Vorteilen und Herausforderungen ihrer Tätigkeit loszuwerden. „Es hat mir großen Spaß gemacht, die drei Mädchen heute mitzunehmen. Der Girls' Day ist eine tolle Gelegenheit für Schülerinnen, um nicht nur Einblicke in verschiedene Fachbereiche zu bekommen – sondern auch, um weibliche Führungskräfte aus Politik und Wirtschaft kennenzulernen, die Vorbilder sein können“, freute sich Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder am Ende des Tages.

Auch die Teilnehmerinnen und Teilnehmer waren zufrieden und von der Aufgabenvielfalt im Regierungspräsidium beeindruckt. Viele Fragen, insbesondere zu den Voraussetzungen für die verschiedenen Ausbildungs- und Studienwege, wurden so direkt im Gespräch geklärt. Dazu konnten die Kolleginnen und Kollegen aus dem Regierungspräsidium beruhigen: Es kommt nicht nur auf die Schulnoten, sondern vor allem auf Kreativität bei der Problemlösung und die Begeisterung für die eigene Arbeit an.

Bild 1: Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder mit den drei Teilnehmerinnen des Programms „Ich werde Chefin“

Bild 2: Teilnehmerinnen des Girls' Day besuchten mit Bau- und Verkehrsingenieurinnen eine Erhaltungsmaßnahme im Brückenbau in Zaisersweiher

Bild 3: Teilnehmerinnen des Girls' Day besuchten mit Umwelt- und Wasserbauingenieurinnen die Baustelle am Leimbach in Wiesloch

Kategorie:

**Abteilung 1**